



Liebe Freunde, Fans und Wegbegleiter,

nach 25 Jahren Experts Inline-Aktivitäten ist es an der Zeit, den Kreis zu schließen. Ich habe diese Entscheidung im Kreise des Media- und Coaching-Teams getroffen, mit dem Wunsch, unsere Skate-Community noch einmal richtig zu feiern.

Skate mit uns im Gleichschritt durch das Orangental und erfrische Dich an einem Glas frisch gepresstem Orangensaft oder lass Dich noch einmal in die Sirtaki-Sauna verführen.

Komm einfach mit, auch wenn Du Deine Skates schon längst aufgegeben hast – wir haben auch eine Gruppe von Rennradfahrern, die täglich auf geführte Touren gehen. Genieße mit uns die eindrucksvollen Sonnenuntergänge im Robinson Cyprus.

Melde Dich einfach über die Website an. Radfahrer bitte im Betreff kurz den Wunsch erwähnen, und wir vermitteln Dich zu unserem Radpartner Matthias auf Zypern: www.experts-in-speed.de.

Warum diese Entscheidung?

Ich habe Experts in Speed gemeinsam mit Olaf Hoos im Jahre 2000 gegründet und mit Stephanie Pipke das erste Inline-Camp auf Sardinien organisiert. Wir erkundeten den sardischen Nordwesten um Alghero, entdeckten einzigartige Wege wie den Hobbit-Weg, die Tour nach Stintino oder die Bergtour nach Thiesi zum Sardischen Abend. Mit dem 10-jährigen Jubiläum im Hotel Capo Caccia hatte ich meinen Abschied aus der Inline-Bewegung verkündet und mich dann doch für weitere 10 Jahre für das ExpertsInlineCamp ausgesprochen. Der Asphalt Krokant von Sardinien brachte uns nach Zypern, wo wir eine ganz andere Welt des Skatens erlebten. Allein die komfortable Unterbringung – erst im Aldiana und dann im Robinson Zypern – war für uns nach der Erfahrung vom Green Hotel und Capo Caccia gewöhnungsbedürftig. Skaten in drei Himmelsrichtungen, die Besuche beim Orangenmann, die Gastfreundschaft des Bürgermeisters Stavros in Anafotia, Sirtaki-Sauna am Abend, die Sonnenliegen-Bauwerke und vieles mehr. Das 20-jährige Jubiläum auf Zypern fühlte sich für mich an wie eine Krönung, das Ziel erreicht zu haben. Es konnte nicht mehr getoppt werden, und meine Vision, der Hürzeler der Inline-Bewegung zu werden, hat sich erfüllt.

Die Zeit der Corona-Pandemie und auch die familiären Veränderungen haben mich sehr gefordert, so dass auch ich feststellen musste, dass meine Ressourcen endlich sind.

Mit dieser Entscheidung, den Kreis nach 25 Jahren Inline-Aktivitäten zu schließen, lade ich nun meine persönlichen Akkus für mich, meine Familie und die Realisierung der Träume, die ich noch vor mir sehe.

Ich danke Dir für Deine Treue und Dein Vertrauen, mit dem Du es mir und dem Team ermöglicht hast, die Angebote so zu gestalten, wie sie waren.

“Spielerisch die Komfortzone erweitern, um die Herausforderungen des Lebens in positiver Weise zu meistern” – das war und ist meine Grundhaltung, mit der ich die 25 Jahre Experts Inline-Aktivitäten geführt habe.

Behalte die erlebten Momente in guter Erinnerung und lebe sie mit Deinen Freunden...
Ich verneige mich mit tiefer Dankbarkeit für diese Zeit!

Dein Sebastian mit dem gesamten Media- und Coaching-Team



Dear friends, fans, and companions,

After 25 years of Experts Inline activities, it is time to close the circle. I made this decision together with the media and coaching team, with the desire to celebrate our skate community one more time.

Skate with us in unison through the Orangental and refresh yourself with a glass of freshly squeezed orange juice or indulge once again in the Sirtaki sauna. Come along even if you have long given up your skates – we also have a group of cyclists who go on guided tours daily. Enjoy with us the impressive sunsets at Robinson Cyprus.

Simply register through the website. Cyclists, please mention your wish briefly in the subject line, and we will connect you with our cycling partner Matthias in Cyprus: www.experts-in-speed.de.

Why this decision?

I founded Experts in Speed together with Olaf Hoos in the year 2000 and organized the first inline camp in Sardinia with Stephanie Pipke. We explored the Sardinian northwest around Alghero, discovering unique paths like the Hobbit Way, the tour to Stintino, or the mountain tour to Thiesi for a Sardinian evening. With the 10th anniversary at Hotel Capo Caccia, I had announced my departure from the inline movement but then decided to continue the Experts Inline Camp for another 10 years. The rough asphalt of Sardinia brought us to Cyprus, where we experienced a completely different world of skating. The comfortable accommodations – first at Aldiana and then at Robinson Cyprus – were an adjustment for us after our experiences at the Green Hotel and Capo Caccia. Skating in three directions, visits to the Orange Man, the hospitality of Mayor Stavros in Anafotia, Sirtaki sauna in the evening, the sun lounge constructions, and much more. The 20th anniversary in Cyprus felt like a crowning achievement, having reached the goal. It couldn't be topped, and my vision of becoming the Hürzeler of the inline movement was fulfilled.

The time of the corona pandemic and the changes in my family have been very demanding, so I have also had to realize that my resources are finite.

With this decision to close the circle after 25 years of inline activities, I am now recharging my personal batteries for myself, my family, and the realization of the dreams I still have ahead of me.

I thank you for your loyalty and trust, which has enabled me and the team to create the offerings as they were.

“Playfully expanding the comfort zone to master the challenges of life in a positive way” – this has been and remains my guiding principle throughout the 25 years of Experts Inline activities.

Keep the moments you experienced in good memory and live them with your friends...

I bow with deep gratitude for this time!

Yours, Sebastian with the entire media and coaching team